

COMUNICADO A LA PRENSA, RADIO Y TELEVISION

TRES NUEVAS EMBOSCADAS:

EN SAN MARCOS, SACATEPEQUEZ Y GUATEMALA 62 BAJAS AL EJERCITO

ORPA embosca en Tacaná, San Marcos a vehículo de la guardia de hacienda. 8 bajas al enemigo, 3 muertos y 5 heridos. Emboscado camión militar con 38 soldados y jeep con 4 kaibiles en San Juan Sacatepéquez, Guatemala. Los dos trasnportes militares destruidos y toda la tropa aniquilada. En el kilómetro 36 de la carretera a la Ciudad de la Antigua fue embajo do un camión militar con 12 efectivos. Camión destruido y los doce soldados aniquiados.

Guatemala, Mayo 18, 1981. No. 61. (ORPA). La Organización del Pueblo en Armas ofrece informaciones sobre nuevas operaciones político militares.

El día 10 del presente siendo las dos de la mañana, en la carretera que une a San Marcos con Tacaná, a la altura de la aldea Sujchay, a tres kilómetros de la cabecera municipal de Tacaná, unidades guerrilleras nuestras emboscaron un vehículo tipo panel de la represiva guardia de hacienda con 8 agentes de ese cuerpo policíaco, que se dedicaban únicamente a robar, amenazar y encarcelar a vecinos de esa zona.

Nuestros combatientes atacaron con fuego de fusilería y granadas de fabricación casera, ocasionándole al enemigo 8 bajas, 3 muertos y 5 heridos. Nuestra unidad se retiró sin ningún problema.

El día jueves 14, a las 6:30 horas a.m., a la altura del kilómetro 18 de la carretera que conduce de la ciudad capital a San Juan Sacatepéquez a inmediaciones de esa población, fuerzas de ORPA realizaron una emboscada de aniquilamiento contra un camión militar con 38 soldados y un jeep con 4 efectivos militares.

Nuestra unidad guerrillera activó simultáneamente dos explosivos tipo "Kleymore" que, al impactar sobre los vehículos militares, los destruyeron aniquilando completamente a toda la tropa.

Otro jeep militar que circulaba unos 200 metros atrás respondió con nutrido fuego de ametralladora, pero nuestros combatientes se retiraron sin ningún inconveniente.

El mismo día 14, a las 9:40 a.m., a la altura del kilómetro 36 de la carretera que conduce de la ciudad capital a la ciudad de la Antigua, a inmediaciones de Santa Lucía Milpas Altas, otras unidades guerrilleras de ORPA emboscaron un camión enemigo que transportaba a 12 efectivos militares.

Se detonó un explosivo de alto poder que golpeó de lleno contra el transporte dejándolo completamente destrozado. Con fuego de fusilería y la explosión de una granada se aniquiló por completo a la tropa del camión. A los pocos minutos apareció un jeep artillado que respondió con abundante fuego, pero nuestras fuerzas ya se habían retirado del lugar.

El ejército ha negado abiertamente a través de falsos comunicados estas emboscadas, pero esas mentiras no pueden ocultar los hechos, vistos además por los propios ojos del Pueblo. El día 14 unidades guerrilleras nuestras hostigaron la subestación policial del municipio de San Pablo, en el departamento de San Marcos. Realizaron una reunión política invitando a la población a sumarse a la guerra popular y distribuyeron gran cantidad de propaganda revolucionaria.

ORPA seguirá informando con veracidad y detalle de nuevas operaciones político-militares realizadas por sus fuerzas guerrilleras. La Guerra Popular Revolucionaria avanza y camina hacia el triunfo.

Atentamente,

ORGANIZACION DEL PUEBLO EN ARMAS ORPA

